

きら 煌めき金剛 ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和7年8月25日

校長 今岡 康則



更なる飛躍の学期に ~2学期!~

今日からいよいよ2学期が始まりました。今年の夏休みは暑い日が続き、外で過ごすことがあまりできないような状況でしたが、子供たちは元気に過ごすことができたでしょうか。また、8月10日から11日にかけ、これまで経験したことがないような豪雨に見舞われ、八代市でも大きな被害が出ました。被害に遭われた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

さて、今日、久しぶりに学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。夏休みの間、たまに子供たちの様子を見るっていましたが、やはり、学校は子供たちの元気な声がなくてはなりません。私たち職員も、子供たちの元気な声を聞くと、やる気がみなぎってきます。子供たちと一緒に、2学期も頑張っていきたいと思います。

2学期は、毎日の学習はもちろんですが、様々な行事もたくさんあります。2年生の漁港見学、3・4年生の社会科見学、5年生の宿泊教室、6年生の修学旅行。その他に、5・6年生は山江村の小学生との交流もあります。10月31日(金)は、他校の多くの先生方が来校されての研究発表会があり、11月15日(土)は、金剛小学校創立150周年記念式典が行われます。それぞれの場面で、子供たちの活躍の場があります。子供たちにはよい経験にしてほしいと思います。

これらのことともに、今日の始業式で2学期に頑張ってほしいことを話しました。それは、「1学期の自分より成長する」ということです。1学期の間も子供たちは大きく成長しました。2学期は更にそれを超えるように成長してほしいと思います。それは、学習面でも生活面でも構いません。自分で頑張りたいことを決めて、それに向けて精一杯努力してほしいと思います。ご家庭でも、そのことについてお話しただけたらと思います。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

くま川祭り大賞(U-18部門)

8月2日(土)、創立150周年記念事業の一環として、6年生を中心に希望者を募り、くま川祭りの総踊りに参加しました。事前に2回ほど体育館で練習しての参加でしたが、子供たちの元気なかけ声とのびのびとした踊りで、見事、「くま川祭り大賞(U-18部門)」を受賞することができます。

計画していただいた実行委員会の皆様、一緒に参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。この取組が、創立150周年記念式典への弾みになるように思います。



夏休み学習会ありがとうございました!

夏休みの間、4年生以上を対象にして金剛コミセンで学習会を開いていただきました。町内会長のみなさんが、交代で子供たちの見守りをしていただき、子供たちは各自夏休みの宿題に取り組みます。家でするよりもはかかるようで、友達と楽しそうに学習し、最後の学習会の日には、「宿題終わりました~」と言う子供たちばかりでした。

ここでは、夏休みの宿題だけでなく、特別講座も開いていただき、実験をする日もありました。とても興味をもって取り組む様子が見られました。

また、学習だけでなく、子供たちの交流の場としても有意義だったように思います。暑い日が続き、なかなか外で遊ぶことが厳しかったり、友達の家で大勢で遊ぶのが難しかったりする中、たくさんの友達と一緒に過ごす場所があり、とても楽しんでいたようです。

お世話いただいた町内会長の皆様、コミセンの皆様、大変ありがとうございました。今後とも、金剛小学校の子供たちをよろしくお願ひいたします。